

alu design

Eleganz ist eine Lebenseinstellung, passend zu den Koffern der Serie Alu Design. Fein gerundete Aluminiumprofile und harmonisch angepasste Ecken aus schlagfestem Kunststoff schaffen ein elegantes Auftreten bei einer unglaublichen Lebensdauer. Widerstandsfähige Oberflächen in aktuellen Farben sowie die Möglichkeit einer ansprechenden Bedruckung im Digitaldruck bieten eine große Vielfalt zur Individualisierung der Koffer. Neben den sieben Standardgrößen der Serie ist nahezu zu jedes Maß umsetzbar - ganz nach den Anforderungen der zu transportierenden Waren.

Die Auswahl an Zubehör lässt keine Wünsche offen und garantiert jedem Kunden größtmögliche Gestaltungsfreiheit. Für die passende Inneneinrichtung stehen unsere Experten gerne beratend zur Seite.

Elegance is an attitude in life - perfectly matching with the case series Alu Design. Finely-rounded aluminium profiles and harmoniously designed edges made from impact proof plastic, create an elegant appearance and an incredibly long service life. The resistant surface in trendy colours, and optional digital print offers a great variety for the individualisation of your cases. In addition to the six standard sizes of the Alu Design cases, we are also able to manufacture almost any possible dimension, depending on the demands of the product that will be transported and protected by the case.

The comprehensive range of accessories offers additional options and guarantees greatest creative freedom for the customer. Our experts will be happy to advise you in designing the perfectly fitted interior for your cases.



Optional als Trolley Trolley optional

Alle Größen ab 5 Stück

All sizes available from 5 items



Oberfläche Reef Surface Reef



77803
Anthrazit metallic
Metallic anthracite



77153
Dunkelblau metallic
Metallic dark-blue



77200
Schwarz
Black



77100
Umbra | Braun
Umber | Brown



77300
Weiß
White



77120
Silber metallic
Metallic silver

Farben Kofferecken Corners colours



99120
Silber metallic
Metallic silver



99200
Schwarz
Black

Farben Kofferprofile Profile colours



99120
Alu natur
Natural aluminium



99200
Schwarz
Black

EMPFOHLENE GRÖSSEN Recommended sizes

alu design

Seite Page 10-13

€ pro Stück € per piece

Art.Nr Art. no.	Maße measurements	100	50	25	10	5
ADF09-2	400x300x120	141,00	149,50	157,90	169,20	183,30
ADF10-2	450x350x150	152,50	161,60	170,80	182,90	198,20
ADF10-1	450x350x200	152,50	161,60	170,80	182,90	198,20
ADF11-2	500x400x150	160,50	170,10	179,70	192,60	208,60
ADF11-1	500x400x200	160,50	170,10	179,70	192,60	208,60
ADF12-1	600x400x200	159,80	176,20	186,20	199,50	216,10
ADF13-1	700x400x200	166,20	182,30	192,60	206,30	223,50

Die angegebenen Preise sind netto Preise | All prices given are net prices